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Prot. n. 1669        Gravina in Puglia, 23 luglio 2009 
 
 
Preg.mo 

      On. Nichi Vendola 
      Presidente della Regione Puglia 
      L.mare N. Sauro, 33 
      70121 BARI 
 
 
 Onorevole Sig. Presidente, 
ho seguito con interesse la presentazione, avvenuta nei giorni scorsi, dei positivi risultati ottenuti dalla nostra 
Regione nella campagna anti incendi boschivi (A.I.B.) del 2008 ed ho condiviso la soddisfazione da Lei 
espressa per i risultati raggiunti su scala regionale. I dati su numero di incendi e superfici boscate percorse da 
fuoco dimostrano in Puglia una sensibile flessione del fenomeno. 

 Ma occorre pure che io rammenti che il 2008 è stato l’anno in cui il territorio boscato del 
Parco è stato messo a durissima prova dagli incendi. Abbiamo perso il 10% circa del patrimonio forestale 
dell’area protetta. 

Gli eventi occorsi nei boschi tra Toritto e Altamura, a Ruvo di Puglia e l’incendio di ferragosto a 
Cassano Murge indussero il Consiglio Direttivo dell’Ente a porre con forza la verifica dell’efficacia delle 
attività di prevenzione e di avvistamento A.I.B. svolte dalla Società convenzionata con la Regione Puglia che 
non risultavano coordinate con quelle delle altre forze A.I.B. 

Nonostante il duro colpo subito ed il fatto che tale denuncia si arimasta senza alcun esito e riscontro, 
l’Ente che presiedo ha con prontezza, già a settembre del 2008, predisposto due progetti preliminari per il 
restauro vegetazionale e funzionale dei boschi percorsi dal fuoco nei territori di Altamura e Toritto e nel 
territorio di Cassano Murge per candidarli a finanziamento nell’ambito dei Piani Strategici di Area Vasta 
“Bari città metropolitana-BA2015” e “La città murgiana della qualità e del benessere”. 

Tali proposte sono oggi all’esame delle strutture gestiscono i finanziamenti legati al P.O. Puglia 
2007-2013. Il progetto elaborato per l’Area Vasta che comprende i Comuni di Poggiorsini, Gravina in 
Puglia, Altamura e Santeramo in Colle, risulta essere al primo posto nella graduatoria inoltrata alla Regione 
Puglia per l’esame da parte del Nucleo per la Valutazione degli Investimenti. 

Il progetto presentato nell’ambito del P.S. BA2015, invece, non sembra essere stato preso neanche in 
considerazione. Né questo Ente è stato mai chiamato ad esprimere la propria posizione, pur facendo parte di 
diritto della Cabina di Regia. 

 In conclusione, Onorevole Presidente, Le chiedo che la Regione Puglia guardi con più attenzione a 
questo Parco Nazionale, ai suoi pochi ma importantissimi boschi e concentri in questa zona, che ha 
importanza europea per la conservazione della biodiversità, le opportune risorse finanziarie ed umane per la 
sua tutela. 

Le chiedo anche che, fuori dalle procedure, spesso difficilmente comprensibili, della 
programmazione regionale nella quale le Amministrazioni sono costrette a competere in modo poco 
fruttuoso per finanziare progetti locali, i progetti di cui Le ho precedentemente accennato siano presi nella 
dovuta considerazione. 

Nel caso in cui Lei volesse aderire a questo invito, sarei lieto di inviarLe i relativi elaborati. 
Con cordialità 
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